

城ノ内 フェンシング部 メンバー募集！



フェンシングは、中世ヨーロッパにおける騎士たちの剣技をルーツにもつ、歴史と伝統のあるスポーツです。また、1896年にアテネで開催された第1回オリンピックから、今日まで正式種目として採用され続けているほど、世界的にはメジャーなスポーツとも言えます。

しかし、徳島県の公立学校でフェンシングができるのは、この城ノ内だけ…。そして、令和2年度から中等教育学校前期課程にもフェンシング部が設置されました！！城ノ内に入学して新しいことにチャレンジしたいあなた！ぜひフェンシング部のメンバーとなり、私たちと剣を交えませんか！？

《競技について》

フルーレ、エペ、サーブルの3つの種目があり、それぞれ有効面の範囲と剣の種類が異なります。

種目	フルーレ	エペ	サーブル
有効面			
剣			

《フェンシング部に入ると…》

- ① 格好いい剣を使ってスポーツができる！
- ② 騎士道精神が身につく、人間的に成長できる！
- ③ 「戦うチェス」とも呼ばれるフェンシングをすることで、頭脳も鍛えられる！
- ④ 県外遠征が多いので、日本全国にフェンサー仲間ができる！
- ⑤ 「わたし…フェンシング部に入ってます！！」と言うだけで、話題が広がる！

《練習日程》

- ◎平日…放課後 前期課程 18時まで（18時15分完全下校）、火曜日休み
後期課程 19時まで（19時15分完全下校）、木曜日休み
休日…日曜日8～11時、土曜日休み

《活動場所》

- 体育館2F卓球場（月・火・水・木）
体育館1Fフロア（金・日）



お気軽に見学にお越しください